БЕЗУДАРНЫЕ ГЛАСНЫЕ В КОРНЕ (ПРОВЕРЯЕМЫЕ, НЕПРОВЕРЯЕМЫЕ, ЧЕРЕДУЮЩИЕСЯ) 
Нумерация орфограмм соответствует списку правил русского языка
     1.Чтобы не ошибиться в написании безударной гласной в корне, нужно изменить

слово или подобрать однокоренное слово, где проверяемая гласная была бы под

ударением. Деревья - дерево, лесной - лес.

     2.Правописание непроверяемых безуд. гл. в корне слова нужно запоминать или обращаться к орфографическому словарю.

     12. В корне –ЛАГ-ЛОЖ- перед г пишется А, перед ж пишется О. Предполагать, предложение. Исключение: полог.
      13.В корне –РАСТ-РАЩ-РОС- перед СТ и Щ пишется А, перед С – О. Вырасти, выращенный, вросла. Исключения: росток, отрасль, Ростислав, Ростов, ростовщик.
     24. В корнях с чередованием Е-И буква И пишется, если после корня стоит суффикс –А-. Расстилать, расстелить. Исключение: сочетание,сочетать. (Бер-бир, мер-мир, дер-дир, пер-пир, тер-тир, жег-жиг, чет-чит, стел-стил, блест-блист)
      26.В корне –КАС-КОС- буква А пишется, если после корня стоит суффикс –А-, буква О, если этого суффикса нет. Касаться, коснуться.
      27.В корне –ГОР-ГАР- в безударном положении пишется буква О, под ударением буква А. Подгореть, загар
Приложение
Нумерация орфограмм соответствует списку правил Справочного курса ДО
     1.В корнях –КЛАН-КЛОН-, -ТВАР-ТВОР- под ударением может быть А, О, без ударения - только О. Кланяться, поклон, тварь, творение. Исключение: утварь.
      2.В корне –ПЛАВ-ПЛОВ- буква А пишется во всех случаях, кроме слов пловец, пловчиха. Плавник, плавучий, но плывуны.

      3.Корень –МАК- пишется тогда, когда говорят о погружении чего-либо в жидкость. Макать, обмакнуть. Корень –МОК- пишется в словах со значением «пропускать жидкость», становиться влажным». Непромокаемый, промокательная.

     4.Корень –РАВН- пишется в словах, имеющих значение «равный», «одинаковый». Равняться. Корень –РОВН- пишется в словах со значением «ровный», «гладкий», «прямой». Ровнять. Исключения: равнина, равняйсь, равнение, поровну, уровень, ровесник. 

     5. В корне –СКАК-СКОЧ- перед К пишется А, перед Ч – О. Скакать, вскочить. Исключения: скачу, скачи, скачок.

      6.В корне –ЗАР-ЗОР- в безударном положении пишется А, под ударением А,О. Заря, зори, зарево.

     7.В корнях с чередованием –А-(-Я-) с –ИМ-(-ИН-), если после корня стоит суффикс –А-, пишется –ИМ- (-ИН-), если суффикса нет пишется –А-(-Я-). Сжать – сжимать, примять – приминать.
